
C
'è un grande assente nel dibattito politico di
questi giorni in Sicilia: la lotta alla mafia. Per
certi versi si tratta di un'assenza prevedibile,

considerando di quanto l'antimafia si sia rivelato un
tema estremamente scivoloso in questi ultimi tempi.
Le recenti inchieste sulla gestione dei beni confiscati
e sugli affari di quei rappresentanti dell'imprendito-
ria come Lo Bello, Montante ed Helg che avevano
fatto sperare in un sincero cambio di rotta di Con-
findustria Sicilia hanno creato non poche crepe nella
narrazione legalitaria che fino a qualche anno fa si
era affermata. [ ... ]                 ...continua in seconda
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Realizzazione di una pista ciclo-pedonale e la
tutela della posidonia oceanica nello Stagnone.
Sono questi i due progetti che il Comune di

Marsala ha presentato alla Regione siciliana per richie-
dere finanziamenti a valere sul PO-FESR 2014-2020
(Asse 6 - “Tutelare l'Ambiente e Promuovere l'uso Ef-
ficiente delle Risorse”). L'Amministrazione Di Giro-
lamo intende avviare innanzitutto un progetto
riguardante la pista ciclo-pedonale nel tratto che da
Villa Genna giunge fino a Birgi Nivaloro, ovvero dove
si trova l’imbarcadero per l'isola di Santa Maria. La
richiesta di finanziamento ammonta a 1 milione e 200
mila euro e propone la valorizzazione dell’area dello
Stagnone di Marsala. Il tracciato ciclabile sarà percor-
ribile nei due sensi di marcia, unitamente ad un per-
corso ad uso esclusivamente pedonale a margine della
stessa pista. Il progetto prevede anche punti di sosta e
osservazione, nonchè strutture dirette al migliora-
mento della fruizione del patrimonio ambientale, prov-
vedendo altresì alla sostituzione della staccionata in

legno e alla collocazione di panchine. L'altro inter-
vento è relativo al progetto di monitoraggio satellitare
finalizzato alla conservazione e gestione della natura-
lità nell’ecosistema della laguna dello Stagnone di
Marsala, con trapianto sperimentale della posidonia
oceanica. Il finanziamento richiesto ammonta a quasi
400 mila euro ed è destinato alla tutela degli habitat
di interesse comunitario (aree SIC) e della stanziale
posidonia oceanica. Su questa si interverrà anche me-
diante interventi di trapianto che, se da un lato accele-
rano la colonizzazione lenta tipica della prateria,
dall’altro favoriscono il ripristino dell’ecosistema de-
gradato. “Sono importanti opportunità per riqualificare
siti di particolare valore paesaggistico e naturale – af-
ferma il sindaco Alberto Di Girolamo -. Mi auguro che
l'intera progettualità presentata possa realizzarsi, te-
nuto conto che gli interventi sono finalizzati allo svi-
luppo di un turismo eco-compatibile e sostenibile che,
a Marsala, trovano nella Riserva lagunare il loro punto
di forza”. Su entrambi i progetti, il Comune di Marsala

e il Libero Consorzio Comunale di Trapani hanno sot-
toscritto un Accordo di Collaborazione per discipli-
nare lo svolgimento coordinato di attività di interesse
comune. Inoltre, per il trapianto della posidonia, si re-
gistra anche la collaborazione del CNR-IAMC, grazie
alla loro condivisone della progettualità di “Area
Vasta”.

Pista ciclabile e tutela della posidonia, due progetti per Marsala
AMBIENTE L’Amministrazione ha richiesto i finanziamenti alla Regione. I tratti interessati sono quelli della Riserva dello Stagnone

Patrizia Paganelli è una
giornalista romana tra-
piantata a Marsala

ormai da oltre 25 anni. Ha
collaborato con le maggiori
testate della provincia occu-
pandosi oltre che di sociale
anche di politica. Adesso, in

occasione della competizione
elettorale per il rinnovo dell'
Ars, ha deciso di scendere in
campo in prima persona. “E'
stata una scelta casuale – ci
ha detto la collega -. Sono
stata contattata dall'onorevole
Salvatore Cardinale che mi ha

proposto la candidatura. Mi
ha convinta perché da tempo
sostengo la parte dei più de-
boli e di chi è senza diritti. Il
programma del centro sinistra
e di Micari presidente, va in
questa direzione”. Per la gior-
nalista, marsalese d'adozione,

si tratta della prima candida-
tura in assoluto. “Mi muoverò
in campagna elettorale come
ho sempre fatto nel mio la-
voro, discutendo con la gente
ed ascoltando molto”. [ ... ]

...continua in seconda

Paganelli: “Mi impegnerò per le donne e i giovani”
REGIONALI 2017 La capolista di Sicilia Futura illustra i punti principali del suo programma elettorale
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[ Paganelli: “Mi impegnerò per le donne e i giovani”
] - Patrizia Paganelli è capolista di Pdr, la lista che
comprende Sicilia Futura e Psi. “Sono in “quota” Si-
cilia Futura che rappresenta una costola del Pd. Ma
cercherò il voto per una Sicilia libera da condiziona-
menti come lo sono io, che non ho alcuno sponsor”.
La capolista di Sicilia Futura parla di una sua campa-
gna elettorale “ricca di contenuti”. “Se eletta porterò
avanti quello che ho sempre sostenuto – afferma Pa-

trizia Paganelli-, ovvero la diminuzione dei costi della
politica, a cominciare dal dimezzamento dello stipen-
dio dei parlamentari. Dovessi approdare all'Ars, la-
scerò metà di quanto spettante per un fondo da
indirizzare alle donne vittime della violenza. Sarebbe
opportuno anche investire nella ricerca di sistemi utili
per creare posti di lavoro per i giovani”. Sui temi che
affronterebbe subito legati al territorio, la candidata
ha le idee chiare. “Prima di tutto la questione aero-

porto. Se il turismo negli ultimi anni è aumentato in
maniera esponenziale nella nostra provincia, lo dob-
biamo alla piena operatività dello scalo di Birgi. Oc-
corrono idee oltre che investimenti pubblici e privati.
Poi l'agricoltura. Io provengo dalla campagna, ho
un'attività imprenditoriale nel settore vitivinicolo nel
Lazio. Capisco quanto sia importante il rilancio del
settore che va sburocratizzato”.
[ gaspare de blasi ]

CONTINUA DALLA PRIMA 

Giorni caldi di incontri elettorali
per i candidati al rinnovo del-
l'Assemblea regionale siciliana

che si terrà il 5 novembre prossimo.
Un incontro del Movimento 5 Stelle
con agricoltori, allevatori e cittadini si
terrà presso l'Auditorium comunale di
via Francesco De Vita domenica 15 ot-
tobre alle ore 11. Saranno presenti il
vicepresidente della Commissione
Giustizia Alfonso Bonafede, Piernicola
Pedicini, portavoce del M5S al Parla-

mento Europeo, Commissione Am-
biente, l'onorevole Giancarlo Cancel-
leri, candidato alla Presidenza della
Regione Sicilia, nonché i candidati al-
l'Ars, Flavia Fodale, Sergio Tancredi,
Stefano Rallo, Valentina Palmeri, Gio-
vanni Inglese. Mercoledì 18, alle ore
21.30, invece il candidato marsalese
Stefano Rallo sarà presenta ad un in-
contro che si terrà proprio a Marsala e
che vedrà il ritorno di Luigi Di Magio.
Presente il candidato Presidente Gian-

carlo Cancelleri e i candidati della Pro-
vincia di Trapani Tancredi, Palmeri,
Inglese e Fodale. I candidati incontre-
ranno gli elettori in una location an-
cora da comunicare. Il deputato
questore Nino Oddo infine, candidato
per il rinnovo dell'Assemblea Regio-
nale Siciliana nella lista "Sicilia Fu-
tura-PSI", inaugurerà oggi alle 19 a
Marsala, il suo comitato elettorale
di via Francesco Crispi n. 25/a.

Regionali, gli incontri elettorali a Marsala e Petrosino 

ICarabinieri della Compagnia di
Marsala hanno tratto in arresto
per detenzione ai fini di spaccio

di sostanze stupefacenti Giuseppe
Bonafede, petrosileno classe ‘81,
avendo rinvenuto nella sua abita-
zione, nel corso di una perquisi-
zione, circa 10 grammi di cocaina.
Martedì mattina, i militari della
Stazione di Petrosino, diretta dal
Luogotenente Andrea D’Incerto,
durante uno servizio antidroga fi-
nalizzato al contrasto della deten-
zione e dello spaccio di sostanze
stupefacenti, si sono recati presso
l’abitazione del Bonafede per ef-
fettuare una perquisizione. All’in-
terno dell’immobile dell’uomo, già

noto alle forze dell’ordine per al-
cuni precedenti specifici e già col-
pito dalla misura cautelare
dell’obbligo di dimora nel Co-
mune di Petrosino, i militari del-
l’Arma hanno rinvenuto una
bustina in cellophane contenente
circa 10 grammi di cocaina. Tro-
vate anche, all’interno della cu-
cina, tre bottiglie utilizzate
verosimilmente per assumere
crack e del bicarbonato, utilizzato
solitamente per tagliare lo stupefa-
cente. L’ingente quantitativo di co-
caina rinvenuta, lascia escludere
l’utilizzo personale e permette agli
inquirenti di ipotizzare che tale so-
stanza fosse venduta dallo stesso

Bonafede ad altri acquirenti, per-
fezionando così l’ipotesi di reato di
detenzione ai fini di spaccio di so-

stanze stupefacenti. Una volta fer-
mato, l’uomo è stato condotto
presso la Stazione Carabinieri
dove, all’esito degli accertamenti
svolti sul suo conto, è stato tratto
in arresto. A seguito del rito diret-
tissimo celebratosi mercoledì, il
Giudice lilybetano, oltre a conva-
lidare l’arresto, ha disposto per
Giuseppe Bonafede la misura cau-
telare dell’obbligo di presentazione
alla Polizia Giudiziaria. L’opera-
zione in questione, è il risultato di
numerosi servizi predisposti dalla
Compagnia Carabinieri di Marsala
finalizzati alla prevenzione ed al
contrasto dello spaccio di sostanze
stupefacenti.

Petrosino: cocaina in casa per spaccio, un arresto

SANITÀ

Nominato il nuovo primario
dell’unità operativa com-
plessa di Urologia del-

l’ospedale “Paolo Borsellino”. E’
una delle azioni messe in campo
dalla direzione strategica del-
l’Azienda sanitaria provinciale di
Trapani per il potenziamento del
presidio. Si tratta di Emanuele
Caldarera, proveniente dall’AR-
NAS Civico di Palermo, che vanta
un curriculum di tutto rispetto in
campo urologico, con un dottorato
di ricerca in Urologia, un diploma
alla scuola europea di Andrologia
e un master in chirugia robotica.

Ha  prestato servizio anche al-
l’estero come aiuto al King’s Col-
lege  Hospital di Londra e ha
maturato una significativa espe-

rienza nel campo delle tecniche
mini-invasive. “Credo che questo
– spiega il commissario dell’ASP,
Giovanni Bavetta – sia un tra-
guardo per l’urologia marsalese
che dopo oltre dieci anni ha visto
implementare la propria unità ope-
rativa complessa, ma soprattutto
un ulteriore tassello per il grande
progetto che l’azienda persegue
sugli ospedali per intensità di cura.
Questa professionalità infatti si in-
serisce con quelle esistenti nel re-
parto di urologia del Sant’Antonio
Abate, da cui giungerà il dirigente
medico Antonino Lombardo, per

creare due riferimenti in questo
settore nel territorio della provin-
cia”. “Essere stato scelto per me è
un onore – commenta il neo pri-
mario – e ho accettato questo in-
carico con grande entusiasmo,
certo che con la preziosa collabo-
razione dei membri dell’equipe
già esistente al Borsellino e in par-
ticolare degli allievi del dottor
Pino Galfano che ha dato lustro al-
l’urologia non solo marsalese
degli anni ’80, riusciremo a lavo-
rare in sinergia per ottenere risul-
tati importanti”.

Al “Borsellino” arriva il neo primario di Urologia
Si tratta di Emanuele Caldarera proveniente dall’ARNAS Civico di Palermo. Bavetta: “Un traguardo per il presidio”

CRONACA Si tratta di un uomo noto alle forze dell’ordine già colpito dall’obbligo di dimora nel Comune MARSALA

Al via le domande
per gli scrutatori

Fino al prossimo 17 ottobre,
è possibile presentare le
istanze per svolgere le man-
sioni di scrutatore alle pros-
sime elezioni regionali del 5
novembre. Le richieste, sot-
toscritte sull'apposito mo-
dulo disponibile online sul
sito web del Comune di
Marsala, possono presen-
tarsi per mail o direttamente
all'Ufficio Protocollo del Pa-
lazzo Municipale (via Gari-
baldi). A parte la giornata di
ieri, questi gli altri orari e le
giornate di apertura del Pro-
tocollo dedicate al ricevi-
mento cartaceo delle
istanze-scrutatori: oggi, lu-
nedì 16 e martedì 17 dalle
ore 8.30 alle 13 e dalle 15.30
alle 17.30. Sabato 14 solo la
mattina dalle 8.30 alle 13;
domenica 15 chiusura.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Campagna senza mafia ] - Allo stesso tempo,
molti amministratori hanno spesso utilizzato il
tema dell'antimafia come una sorta di passamon-
tagna dietro cui nascondere (nel migliore dei casi)
insufficienti capacità gestionali o addirittura per
depistare l'attenzione mediatica rispetto agli affari
portati avanti nelle segrete stanze. Il governo Cro-
cetta, che fino a prova contraria non può essere
accusato di commistioni con la mafia, ha utilizzato
in maniera talmente confusionaria la tematica da
aver probabilmente convinto alla prudenza gran
parte dei candidati. E' vero, Claudio Fava dall'alto
della sua storia ha usato parole forti anche nelle
ultime ore a proposito delle potenziali infiltrazioni
mafiose nelle liste. In maniera più contraddittoria
lo ha fatto anche Nello Musumeci, che però ha do-
vuto ingoiare nella sua coalizione alcuni nomi di
cui avrebbe fatto volentieri a meno e che fanno a
pugni con la sua integerrima biografia. Poco o
nulla ha detto Fabrizio Micari, che però ha piaz-
zato nella sua squadra assessoriale Franco La
Torre, annunciando di volergli assegnare la delega
alla legalità (l'auspicio è che, nel caso di vittoria
del rettore, non debba mai soffrire l'isolamento e
l'ostracismo subito da Lucia Borsellino da asses-
sore alla sanità). Cancelleri ha stilato un'interes-
sante lista di “impresentabili”, salvo dover
arretrare nel giro di 24 ore scusandosi con un paio
di loro su cui ha dimostrato di aver informazioni
un po' confuse. Tuttavia, al di là dei candidati alla
presidenza, ciò che inquieta è la fin qui totale in-
capacità dei candidati all'Ars della provincia di
Trapani di spendere almeno una parola sulla lotta
alla mafia. Come se non vivessero nella terra di
Matteo Messina Denaro, definita ancora “lo zoc-
colo duro di Cosa Nostra in Sicilia”. La terra delle
inchieste giudiziarie che hanno svelato inquietanti
intrecci tra mafia e politica, delle logge massoni-
che segrete che si infiltrano a destra e a manca,
dei Consigli comunali commissariati. Difficilmente
sentiremo i nostri candidati parlare di tutto questo
(perchè in fin dei conti anche i mafiosi votano): più
probabilmente ci ripeteranno che “il turismo è il
volano dell'economia”, che “i giovani sono il no-
stro futuro” e che “bisogna votare un proprio con-
cittadino”. Tutto giusto e condivisibile, per carità.
Ma nel frattempo c'è chi ha già contattato qualche
capobastone di fiducia per il solito tour dei quar-
tieri popolari, armato di “buoni pasto” o banco-
note da 100 €, nella convinzione che il voto debba
sì essere, come recita la nostra Costituzione “per-
sonale, libero e segreto”, ma a partire dalla pros-
sima campagna elettorale.

INIZIATIVE

ANDE per la sicurezza
in Guardia Medica

L’Associazione Nazionale
Donne Elettrici propone ai
cittadini di Marsala una   pe-
tizione dal titolo “Sicurezza
nella Guardia Medica di
Marsala”. Si tratta di un'ini-
ziativa popolare volta ad
esercitare una pressione sul-
l’Azienda Sanitaria Provin-
ciale di Trapani, affinché
metta in atto azioni che pro-
muovano la sicurezza sul
posto di lavoro alle donne
nella guardia medica e alle
utenti che si rivolgono al
quel presidio medico.
L’ANDE a tal fine, sabato
14 ottobre, dalle ore 17.30
alle ore 20, sarà in piazzetta
Dittatura Garibaldina per
condividere l’iniziativa e
raccogliere firme.

GIUSEPPE BONAFEDE
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Al Carmine il libro
di Macaluso

Domenica 15 ottobre, alle
ore 18.30, presso il Con-
vento del Carmine a Mar-
sala, sarà presentato il libro
"Meglio un rospo arrapato
che un principe attempato"
scritto da Maurizio Maca-
luso, edito da Eclypsed
Word Publishing. Interver-
ranno l'autore, la giornalista
Ornella Fulco, l'avvocato
Fabio D'Anna e la psicote-
rapeuta Letizia Caccia-
baudo. L'ingresso è libero.
Inquieta e disinibita. Al-
l'amore preferisce il sesso
“perché gli uomini – spiega
– sono degli eterni imma-
turi”.  Bianca Pes  ha qua-
rantadue anni. È single per
scelta. Vive la sua femmi-
nilità liberamente, infi-
schiandosene di ciò che
pensa la gente. Se sei donna
e risiedi in una città del pro-
fondo sud, bacchettona e
perbenista, già questo equi-
vale a una colpa.

CINEMA GOLDEN

In sala le “lune”
della Gerini

INIZIATIVE

Il 22 ottobre a Marsala si svolgerà la prima tappa del “Perfectlyimperfect Tour”, un movimento
creato dalla modella curvy Giulia Accardi come battaglia contro gli stereotipi e i canoni di bellezza
imposti dalla società. In collaborazione con Gabriella Pirotta, fotografa del tour e un team di pro-

fessionisti del beauty, “Perfectlyimperfetc Tour” fissa la sua prima tappa: un’intera giornata di shoo-
ting fotografico per tutte le persone che vogliano sentirsi modelli per un giorno. Nessun limite di
taglia, altezza ed età. Durante la giornata, che inizierà alle 9.30, i partecipanti potranno vivere in
prima persona un vero set fotografico con i segreti e i consigli di una professionista del settore. La
giornata sarà interamente documentata sui social una foto di ogni partecipante verrà pubblicata nel-
l'account ufficiale di #perfectlyimperfect. Per informazioni sulla location in cui si svolgerà la prima
tappa del tour e per aderire al progetto scrivere una mail a giuliahrd@icloud.com. 

Perfectlyimperfect, Giulia Accardi crea
un evento per tutti i canoni di bellezza

La modella curvy marsalese è promotrice di un tour fotografico per tutte le donne con consigli da esperti

Venerdì 20 ottobre Sarah
Dietrich sarà in concerto al
Cult Wine Bar di
Mazara del Vallo (Tp) per
presentare il suo ultimo
album “Una storia mia”
accompagnata alla chitarra
da The Niro. “Una storia
mia” (Modern Life/Audio-
globe) è il titolo del primo
album da solista di Sarah
Dietrich, uscito il 31 marzo
scorso, già apprezzata in passato al fianco di Giam-
paolo Felici nel progetto Ardecore. Il disco, che vede
la produzione artistica di The Niro (già noto al pub-
blico per aver partecipato ad un Festival di Sanremo)
e Michele Braga, è un viaggio di otto canzoni alla ri-
scoperta della propria identità. Diventa noto al grande
pubblico per aver partecipato ad X Factor 10. Il live
sarà totalmente acustico, minimale, solo voce e chi-
tarra, con l’intenzione di far arrivare al pubblico l’es-
senza delle canzoni e la personalità di Sarah Dietrich.

Sara Dietrich e The Niro
in concerto a Mazara

Il Cinema Golden di Mar-
sala proietterà questa setti-
mana la commedia “Nove
lune e mezza” di Michela
Andreozzi con Claudia Ge-
rini, Pasquale Petrolo, Gior-
gio Pasotti, Michela
Andreozzi, Stefano Fresi.
Livia e Tina sono due so-
relle sulla quarantina diverse
tra loro: Livia violoncellista
bella e sfrontata, Tina un ti-
mido Vigile urbano. En-
trambe hanno un
compagno: Livia convive
con Fabio un osteopata
dolce e carismatico, Tina
con Gianni un collega ordi-
nario e intollerante. Livia di-
fende da sempre la sua
posizione di donna che non
desidera avere figli, mentre
Tina tenta da anni di restare
incinta, senza risultato:
quando la donna, dopo tanti
tentativi inizia a perdere la
testa, Livia, consigliata dal-
l'amico ginecologo, l'audace
Nicola, decide di portare
avanti una gravidanza per lei.
Il film verrà proiettato alle
18, 20 e 22. Per gli Over 65
il biglietto è ridotto a 4 euro. 

Oggi, 13 ottobre 2017, presso la
Chiesa di San Francesco d’Assisi di
Marsala, si sposeranno  Elena

D’Acquisto e Danilo Papiro. La
cerimonia avrà inizio alle ore 15,30.
Dagli editori, dalla redazione e da
tutti i collaboratori di Marsala C’è
e ItacaNotizie giungano agli sposi,
alle loro famiglie e al fratello della
sposa, nostro collaboratore Mar-
cello, gli auguri più sinceri di una
giornata serena.

AUGURI!!!

Auguri a
Elena e Danilo

M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di
Franco Gambino

Non credo sia opportuno parlare di mira-
coli ma, sicuramente, di un “riguardo”
speciale che godono i Sanpantaliari da
parte della Beddra Matri di Trapani, per
l’avverarsi di vari prodigi, quali : la se-
rena convivenza nel Baglio, il “regalo” al
Baglio di un Prelato –Padre Michele
Tumbarello- (in fulgida carriera ecclesia-
stica….), i meravigliosi successi  di Gio-
vani professionisti, felici soluzioni a
qualche fastidioso intervento per la salute
etc. Questi e molti altri fattori mi hanno-
in più occasioni- confermato, ciò che
“confidenzialmente”, sto per  raccontare
ai miei Cari lettori.  Durante un’Estate di
qualche anno fa, dopo la recita di un Ro-
sario presso Casa di Franco e Michela
Pulizzi...Padre Michele ( “U nostru Par-
rinu”, del Baglio Abele, come qui lo chia-
mano)….fece un’interessante piccola
“omelia” sul significato del mirabile testo
del “Rosario” cantato. Sono affiorati (pa-
rola dopo parola) aspetti inediti che
hanno “rivelato” un certo legame  tra San
Pantaleo, i Sanpantaliari e la loro “devo-
zione Mariana” verso la Madonna di Tra-
pani…..E’ dunque corretto – da parte
mia- svelare a questo punto il perché
della costruzione di una Fiuredda sul lun-
gomare dello Stagnone (oggi visitata da
numerosi fedeli ) : eravamo negli anni
’70 ed una mattina durante uno dei soliti
“avvincenti” dialoghi nello spiazzo, anti-
stante l’allora ‘campo di bocce’, U Zzì
Pippinu Monteleone (chiamatu u Santu
Patri) mi raccontò che gli era apparsa in
sogno la “BeddaMatri” !  La cosa fu
presa, da altri, come una notizia sui soliti
sogni. Riflettei a lungo sulla figura di
questo “bellissimo uomo”, vero Sanpan-
taliaru, con i suoi ricordi della vita sul-
l’Isola ed alla sua rievocazione ricorrente
verso la Madonna di Trapani…..Così nel
pomeriggio assolato di un luglio caldo
(forse come quello di questa scorsa
estate…) gli proposi : Zzì Pippinu….pic-
chì un facemu una Fiuredda a BeddaMa-
tri, chi talia Sanpantaleu…..La cosa
l’inorgoglì ed ebbe come un fremito …
.poi mi disse : “Senti ccà, io parru cu
Ninu Licari e  gli chiedo un pizzuddu di
terra alla marina….ma Tu m’ha prumet-

tiri di pinzari ai lavori….anzi u sai chi Ti
ricu….dumani matina facemu veniri u
Mastru e Tu cci parri ! “ Della cosa ne
parlai quel pomeriggio stesso con Padre
Milione (il meraviglioso, grande Parroco
di Birgi ! ) il quale ne fù entusiasta a tal
punto che mi disse : “Per il Vescovo ci
penso io….e la Statuetta della Bedda
Matri di Trapani, che rivolgerà il suo
sguardo sullo stagnone e sull’isola di San
Pantaleo,  –nel cuore dei Sanpantaliari-
sarà un mio regalo!” Al mattino seguente
alla presenza del “mastru”, u Zzì Pippinu
Muntiliuni, dopo aver raccolto l’entusia-
sto consenso di Nino Licari, (Patri r’ù
Dutturi Cicciu) mi raccomandò :  “ Iti
avanti…..per i picciuli ci penso io….vua-
tri…faciti !.....Speramu ca per u primu
d’austu ccià facemu ! “ Chiesi subito le
mie  ferie (in Banca di Marsala….) e se-
guii per circa 12 giorni i lavori del “ma-
stru…, c’un picciottu”. La Fiuredda fu
allestita entro i termini…..(il 28 Lu-
glio)…..Subito le Donne del Baglio
Abele (le Sanpantaliare) presero a cuore
la Fiuredda dedicando ogni pulizia e ad-
dobbo per il 1°Agosto….Nenè Monte-
leone (il figlio più piccolo di Don
Peppino)  preparò un piccolo stellario con
le luci (con una V ed una M –Viva Maria-
) e tra un tripudio di fede e di commo-
zione, si recitò il primo SS.mo Rosario
Sanpantaliaru –cantato in dialetto-  cui
seguì la S.Messa officiata da Don Pep-
pino Milione, il quale ebbe cura di  col-
locare – il suo regalo-, “ la Statuetta della
Madonnina di Trapani “ su una pietra -
che mio suocero “u ncigneri Peppino Par-
rinello”, aveva portato da San Pantaleo
(già Mozia)-   Da allora per molti anni fin
dopo la morte di Padre Milione tutto fu
gestito con devozione e grande fervore …
.alla Fiuredda. Poi il tentativo di stravol-
gere la bella “Tradizione locale” ! Oggi
la Fiuredda è rimasta sola…..anche lei a
ricordare i fasti e l’entusiasmo di chi ha
venerato il significato “dolcemente Ma-
riano” di questo filo ideale che ha sempre
unito gli abitanti del Baglio Abele con
l’isola di San Pantaleo……e così, come
dicevo,  per l’affetto e la devozione Ma-
riana……il SS.mo Rosario si è costretti a

recitarlo e cantarlo, casa per casa (
l’unione del Baglio Abele !), attraverso
un rito preordinato,   con l’orgoglio di
rievocare l’antico evento. Un ringrazia-
mento, ancora dunque, a questa Imma-
gine sacra che ci ha aiutato attraverso la
fede ad ottenere benefici importanti…:
oltre la serenità di un luogo fantastico…
i successi dei nostri giovani nelle attività
imprenditoriali e professionali ( dalle
Cantine Genna alla “Villa del Vento Bed
break Fast”, all’affermazione di una Spe-
cialista in Oculistica,  alla Presidenza
delle Cantine Birgi, alla Direzione Com-
merciale del più grande Enolopolio di Si-
cilia “Colomba Bianca”, alla
designazione di un Prelato avviato ad una
prestigiosa Carriera Ecclesiastica ) ……
Credo basta tutto ciò  come sicura dedi-
zione e riconoscenza di questa gente che
ha creduto e pregato, nella consapevo-
lezza che l'incontro con la Madonna, non
è un avvenimento qualsiasi ; è Lei che ci
offre qualcosa di straordinario, di unico,
donandoci la possibilità di vivere proiet-
tati verso un sereno futuro,  in un modo
radicalmente nuovo.     

Giaculatoria 

a Maria di Trapani      
giaculatoria è una breve preghiera popolare  che 

si recita solitamente a memoria,..ripetutamente. . .

Origine San Pantaleo- recitata dopo il SS.mo Rosario.

Ti salutu, Gran Signura;
sù  prisenti i piccatura;

beddru assai è lu Vostru visu.
Beddra siti mParaddisu

Bedra nterra Beddra ncelu
Vi  purtaru u vostru velu

Cu stu sguardu chi nni rati,
pirdunati li nostri piccati
Bedda Matri r'unni siti,

quantu titulu c'aviti,
cu stu Bambinu c'aviti 'm brazza

cunciditinni sta grazia
Stù bamminu Vi talia
Cunciditimìlla a mia,

cà  Vi dicu 'a Vimmaria.

Come vivere proiettati verso un sereno futuro !
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Torna la terza edizione che premia le eccellenze del territorio

Dopo il successo dello scorso anno, torna la
3 edizione del “Premio 91025”. Premio de-
dicato a tutte quelle “Eccellenze” che at-

traverso il proprio lavoro e la propria attività
artistica, culturale, imprenditoriale, associativa
hanno contribuito in maniera significativa, a por-
tare in auge il nome di Marsala. Da un’idea di Fi-
lippo Peralta, presidente dell’associazione
culturale “Ciuri”, e dalla rinnovata collaborazione
con Mario Ottoveggio, presidente dell’associa-
zione Pro Loco MTT 2.0, la città di Marsala vivrà
una serata di gala durante la quale le migliori “Ec-
cellenze” si ritroveranno per confrontarsi e condi-
videre un momento di aggregazione. Dalla
condivisione, infatti, possono nascere le migliori
sinergie per rilanciare il territorio e, conseguente-
mente, l’economia locale. In questi anni diverse
personalità hanno dato lustro all’evento, l’anno
scorso grande soddisfazione da parte di Peralta e
Ottoveggio che hanno consegnato il Premio 91025
allo showman siciliano Rosario Fiorello. Con il
suo spettacolo teatrale, Fiorello fece tappa a Mar-

sala e in quell’occasione pubblicò sui social tante
foto della città elogiandola per la sua bellezza. ,
foto che fecero migliaia di condivisioni. Anche
quest’anno si sta lavorando per selezionare varie
personalità che hanno fatto tanto per la città di
Marsala e quindi conferirgli il giusto tributo. L’ap-
puntamento è per domenica 12 Novembre alle ore
18.30 al Disìo Resort di Marsala.

INIZIATIVE

PREMIO 91025, domenica 12 novembre
l’evento che si terrà presso il Disìo Resort 

Le azzurre arrivano alla corte del Presidente Peppe Chirco

Apoche settimane dall'inizio del campionato re-
gionale di serie “C”, il Calcio Femminile Mar-
sala si assicura un triplice colpo di mercato.

Alla corte del presidente Peppe Chirco arrivano Laura
Ciancimino, Giorgia Pulizzi e Paola Catanzaro. La
prima, classe '89, è una giocatrice duttile di grande
esperienza, cresciuta nella Ginnic Club Stadium di
Sciacca; ha vestito le maglie del Fontanasalsa Mazara
e del Calcio Femminile Marsala per poi passare nel-
l'ultima stagione all'Iron Girls C5 di Sciacca con la
quale ha vinto il campionato provinciale di serie “D”.
Per la Pulizzi, classe '95, si tratta di un ritorno dopo
qualche anno di inattività per un serio infortunio, la
giocatrice, che è nata e cresciuta nel Marsala, sta len-
tamente riprendendo la forma fisica e sarà un ottimo
rinforzo per mister Anteri. Ultima in ordine di firma,
Paola Catanzaro, classe '92, portiere ben noto nell'am-
biente del calcio femminile ha vestito le maglie del
Ginnic Club Stadium di Sciacca e del Femminile Ca-
tania vantando parecchie presenze nella rappresenta-
tiva siciliana. “Con questi ultimi tasselli la struttura
della squadra è quasi delineata – ha commentato il pre-
sidente Chirco - sono tre giocatrici importanti e che la
società ha voluto fortemente. La Ciancimino, che già
conosciamo, sarà molto utile per il nostro centro-

campo. La Pulizzi, in piena forma, ha una grinta ec-
cezionale ed è difficile da superare; ed, infine, la Ca-
tanzaro poi non ha bisogno di presentazioni, per le
avversarie con lei o con la nostra Sabella in porta non
sarà tanto facile andare a rete. Ci siamo attrezzati per
poter affrontare un campionato tranquillo senza grosse
sofferenze e per migliorare il quarto posto dello scorso
anno”. [ dario piccolo ]

CALCIO FEMMINILE

Tre nuovi colpi di mercato per il Marsala

RICEVIAMO E PUBBLICHIAMO

Sono costretti a recarsi a Bagheria, i malati
della provincia di Trapani che hanno la neces-
sità di sottoporsi al trattamento radioterapico.
Nel presidio ospedaliero mazarese Abele
Ajello infatti è stato reso operativo, a partire
dall’11 settembre un ambulatorio, che però
gestisce solo le visite e le procedure di preno-
tazione delle prestazioni di radioterapia che
vengono ancora effettuate nel Centro di me-
dicina nucleare a Bagheria. Questo il dato di
fatto, registrato dai tanti pazienti e dai loro fa-
miliari, che avevano visto negli annunci
stampa da parte della direzione dell’Asp una
speranza concreta per evitare tragitti lunghi e
ulteriori disagi per chi è già affetto da patolo-
gie gravi.  “Il centro San Gaetano  – aveva
detto un mese fa in una nota stampa il com-
missario straordinario dell’Asp Giovanni Ba-
vetta  – per il momento, dopo la visita, si
prende in carico il paziente, che avrà una cor-

sia preferenziale per le prestazioni a Bagheria,
fino a quando, tra qualche settimana, la radio-
terapia dell’ospedale di Mazara del Vallo sarà
in grado di effettuare anche tutte le altre pre-
stazioni dell’acceleratore lineare, come radio-
terapia 3D, stereotassi, IMRT, VMAT etc”.
Sulla questione diamo voce ad una lettera –
appello di una nostra lettrice. Abbiamo inoltre
chiesto una replica immediata all’Asp. Che
pubblichiamo di seguito. Buongiorno, desi-
dero il vostro aiuto riguardo l’apertura del re-
parto radioterapico a Mazara del Vallo. La
mia mamma nel mese di luglio ha subìto un
intervento importantissimo alla mammella
eseguito dal dottore Luigi Maceli responsa-
bile del reparto di senologia Marsala, insieme
ai suoi collaboratori. È stato un intervento riu-
scitissimo grazie alla professionalità di questi
medici. Adesso il protocollo impone di fare la
radioterapia e siamo state felicissimi di sapere

che nel nuovo ospedale di Mazara del Vallo
si è aperto il reparto dopo anni di lotte, poiché
è una vergogna che nella provincia di Trapani
non ci sia questo servizio. Ma il reparto in re-
altà si è aperto solo per prendere le prenota-
zioni e fare le visite, ma la terapia vera e
propria non viene eseguita poiché il macchi-
nario, chissà per quale motivo burocratico o
altro, non viene messo un funzione. Morale
della favola, i pazienti devono recarsi ogni
giorno a Bagheria per poter eseguire la tera-
pia. Desidero segnalare quest’ingiustizia, per-
ché non è corretto continuare a fare viaggiare
questi poveri ammalati, che non solo devono
affrontare queste terribili malattie, ma anche
devono affrontare lo stress del viaggio, ese-
guire la terapia che rende affiacchiti e vulne-
rabili sia psicologicamente che fisicamente, e
affrontare spese inimmaginabili per potersi
permettere di raggiungere il luogo, poiché il

pullman gratis che mette a disposizione la cli-
nica Santa Teresa di Bagheria parte esclusi-
vamente da Mazara, quindi vengono
agevolati gli abitanti del posto, quelli dei posti
limitrofi devono arrangiarsi a proprie spese.
VI PREGO AIUTATEMI A SOLLEVARE
QUESTO PROBLEMA IMPORTANTIS-
SIMO!!! Affinché qualcuno prenda a cuore la
situazione!!! 

Maria Giovanna Marino

La replica dell’ASP
“Si è consci della grande importanza della
radioterapia in provincia di Trapani e ab-
biamo fatto il possibile per attivare il reparto
di Mazara del Vallo il prima possibile grazie
alla convenzione con una struttura come il
San Gaetano di Bagheria che ha una storia
clinica consolidata per abbattere i tempi di
start up. L’acceleratore lineare è una tecno-

logia molto sofisticata e necessita, anche
dopo il collaudo, di tempi tecnici adeguati
per la preparazione dei fasci di trattamento
con minuziose preventive elaborazioni dosi-
metriche, che devono essere elaborate anche
presso la casa madre. Dopo l’attivazione
dell’ambulatorio, stiamo ora lavorando ala-
cremente, come servizio tecnico dell’ASP e
come servizio di radiodiagnostica di S. Gae-
tano, e contiamo di essere pienamente ope-
rativi entro il prossimo mese. Circa il
trasporto con il bus, che è una iniziativa
presa dal San Gaetano per favorire i pa-
zienti, dalla struttura spiegano che hanno
pensato di fare base a Mazara del Vallo poi-
ché è la sede del reparto, e naturale sede del-
l’acceleratore lineare, dove d’altronde
anche da Marsala o da altre città, ad appa-
recchiatura operante, i pazienti si dovranno
recare”.

Servizio di radioterapia non ancora attivo a Mazara: l’appello di una nostra lettrice e la risposta dell’Asp


